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・講義の際に使われていた「奴」「奴ら」という言葉遣いが気になりました。
・大変勉強になりました。

・わかりやすくて現場で使えることが多く聞けた。現場のスタッフに伝えてすぐにやっていこうと思います。
・とてもわかりやすくて良かったです。
・専門施設に入り初めての参加であったため、アウトプットをしながら今回のものをより深めていきたいと感じた。

・全体的に分かりやすいお話でした。改めて確認できた項目が多くありました。
・分かりやすかった。もっとききたかった（細かく）

・お話がテンポ良くてあっという間に終わりました。ありがとうございました。
・聞きとりやすく話を聞くことが出来ました。ありがとうございます。
・とても分かりやすく具体的で、実行できるものが得られました。ありがとうございました。

・一回の時間としてはちょうど良かったと思いますが、また、続き（もう少しふみこんだ話）を聴きたいと思いました。
・もっと時間があれば、より具体的なお話を伺いたいと思いました。

・保護者対応のお話も大変興味ありました。この様な時間を作って下さりありがとうございました。

・保護者対応の部分も聞きたかった。内容はわかりやすかった。

・大変わかりやすく勉強になりました。ありがとうございました。

・わかりやすい言葉で、時にはくだけた言い方で説明して下さり、とても理解しやすかったです。例にあげて
　いただいたものもすごく分かりやすく、楽しい時間となりました。ありがとうございました。

・今、お子さんとかかわっているケースがタイムリーな内容でした。大変参考になりました。
　”ほめは揉みこめ”実践していきます。

・臨床心理士にもいろいろあることを初めて知りました。一貫したルール、環境調整の大切さを改めて実感しました。
　ほめるタイミングをのがさずにしていきたいです。すごく勉強になりました。ありがとうございました。

・初めの出だしから、聞き手に具体的に「手は挙げてもささない」等言ってくれたおかげで安心してきけました。
　自分が取り組んでいることがこの勉強会と合っていたり周りに中々きけないことを知れて答え合わせができたり、
　新しい気づきや相談場所があることが知れてよかったです。また聞きたいです。

・先生の話し方がとても響いてきて、一時間半がとてもあっという間でした。
　とても勉強になりました。ありがとうございました。

・「具体的」がキーワードで、内容も具体的でわかりやすかった。

・現場での経験を基にした内容でしたのでとてもわかりやすいリアリティーがあり、自分自身の中で大きな発見が
　できた。ほめる事をもっと意識的に実践していきたいと思いました。
　今回、「保護者の支援」についても知りたかった。時間なく残念でした！！

・基本的な知識を具体的なイメージしやすいことばでお話いただいたので、とてもわかりやすく、改めて理解を深め
　られたと思います。

・少し難しいと思いましたが、とても勉強になりました。もう一度、もう少し、お話を聞きたいと思いました。
　ありがとうございました。

・「具体的ということの意味」「支援的な関わりの前に基本的な関わりの重要性」などからの内容が、私にとっては
　とても勉強になりました。「支援は現場で」…まさにそう思います。ありがとうございました。

・どのように支援していけば良いのかの基本的なところを具体的に学ぶことが出来ました。理解がまだ浅い私でも
　分かりやすい内容だったので、今回の学びを活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

・具体的に支援していくことの大切さ、基本の支援の大切さを改めて考える機会となりました。
　誉めを具体的に、明日から頑張って取り組もうと思います。ありがとうございました。

・”幼児期”ということでしたが、小学校教員としてお話をお聞きして、本当に参考になる内容でした。今、まさに対応
　している児童、また、私以外の教員に伝えていきたいと思います。

・「具体的に」は、私自身も心がけているところです。わかりやすく障害等についてもご説明いただき、大変参考に
　なりました。

・障害をもっている子と接する時間が長くなり、対応が難しい場面が多くあった。本日、聞かせていただいたことを
　現場ですぐ取り入れ、子どもの良いところを伸ばしていきたいと考えました。

・子供の困り感に寄り添うということを忘れて、支援者ファーストになってしまっていることに改めて気付きました。
　子供の２５％から始める、すぐに褒める、それは子供を認めるということだと改めて思いました。

・～してはいけないではなく、して欲しい事「～しよう！」の声がけがいいという事。１秒ルールほめる時はムツゴロウ
　さんのように！→ぜひ活用していきたいと思います。

・キーワードが「具体的」ということであったが、話の内容もとても具体的でわかりやすかった。いろいろな困り感を
　もった子ども達のために学んだことを生かしていければと思った。

・初めての参加でした。初めて知る内容が多く、大変参考になりました。本日の勉強会で学習した事を、今後の
　相談活動に生かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。



・具体的に話して頂けたので、とてもわかりやすい。

・発達障害という言葉は知っていても、よく分かっていない部分もあったので話が聞けてよかったと思う。
・保護者対応も詳しく聞きたかった。
・とても良い機会になりました。ありがとうございました。
・もっと時間をかけて講習を受けたいと思った。

・本人の講義を元に、まずは声かけ（ポジティブ）から取り組んでいきたいです。
　記録の積み立て、「お取り扱い説明書」のような物の作成をしていきたいです。
　チームプレーを大切にしたいです。

・わかりやすく、講義の中で「具体的」に説明するという所が一番印象に残りました。あいまいはダメ！発達支援
　（児童）の方は、仕事柄なかなか接することがないので勉強になりました。

・保護者の対応も聞きたかった。もっと知りたかったので２回（といわず数回）にわけてほしかった。

・具体的な対応の仕方がきけて、大変勉強になりました。有り難うございます。
・少し早口だったのでわかる所とわからない所があった…　時間は丁度いいが内容が多すぎるかもしれない…
　説明はわかりやすかった。
・とても勉強になりました。自分の取り組んでいることの振り返りが出来てとても良かったです。
　ありがとうございました。
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